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江铃汽车股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2025-01 

 

投资者关系活动类别 

 

☐特定对象调研 ☐分析师会议 

 

☐媒体采访 业绩说明会 

 

☐新闻发布会 ☐路演活动 

 

☐现场参观 

 

☐其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及人员

姓名 

线上参与江铃汽车（000550）2024年度网上业绩说明会

的全体投资者 

时间 2025年04月17日 15:30-16:30 

地点 价值在线（https://www.ir-online.cn/）网络互动 

上市公司接待人员姓名 

董事兼总裁 熊春英 

独立董事 王悦 

财务总监 朱浏俊 

副总裁兼董事会秘书 许兰锋 

副总裁 伍杰红 

 

 

 

投资者关系活动主要

内容介绍 

    1.公司2025年预计有哪些新车型上市， 

    答:商用车方面，已发布上市E福顺&E顺达，全新宝

典，二季度将上市全新顺达小卡及全新域虎，下半年上

市全顺T8四驱版；乘用车方面，2024年年底上市了全新

插混的领睿、领裕，今年年初发布上市了福特游骑侠皮

卡沙狐特别版及烈马SUV大沙丘定制版，今年年底将上



市全新新能源SUV产品。 

    2.为什么江铃汽车在整个汽车板块市盈率最低，分

红率最高，但股价表现却全板块最差，甚至都不如某些

st股？公司在市值管理上有何具体措施？为什么不展开

回购？ 

    答:公司始终重视股东权益，坚持通过聚焦主业、强

化技术创新、提升经营质量等方式夯实企业内在价值。

公司将密切关注资本市场表现，结合发展实际研究可行

举措。公司近期已经开始实施A股回购事宜。 

    3.【查询-001】高管您好。请问贵公司本期财务报

告中，盈利表现如何？谢谢。 

    答:2024年经营业绩详见公司已披露的年度报告。 

    4.公司有无海外产能建设计划？面对贸易战公司有

哪些措施应对？ 

    答:公司产品的主要出口地为东南亚、中东以及拉美

地区，公司积极研究海外市场本地化可行性，同时持续

关注贸易关税政策动向，制定包括国产化替代等系统性

风险应对方案。 

    5.贵司此次将回购价格上限定为22元是基于何种考

虑？是认为贵司股价最多值22么？ 

    答:本次回购的目的是解决实施股权激励的股票来

源。 

    6.【查询-002】高管您好，请问贵公司未来盈利增

长的主要驱动因素有哪些？谢谢。 

    答:公司未来盈利增长主要通过持续的产品研发投

入，销量增长尤其是海外出口及新能源产品投放，及内

部成本结构改善。 

    7.贵司2025年一季度盈利如何 

    答:2025年一季度实现销量7.6万辆，同比增长



2.3%，盈利情况请查阅将于本月24日披露的季报。 

    8.请问：跟外部公司的自动驾驶合作，目前进展如

何？ 

    答:公司在轻客和轻卡等轻型商用车上已完成平台化

自动驾驶冗余方案开发。与文远知行合作的项目已完成

在广州的相关无人化的里程累积测试验证, 后续将结合

国家及区域法规要求、货运市场需求开展商业化运输合

作探讨。 

    9.公司的美国进出口有多大敞口？关税对公司的影

响有多少？会影响多少点的毛利？ 

    答:公司产品的主要出口地为东南亚、中东以及拉美

地区。有部分车型零部件从美国进口，将持续关注关税

政策动向，制定系统性风险应对方案。 

    10.公司在新能源方面有点落后，请问公司大股东有

把江铃新能源注入到上市的计划吗？ 

    答:公司不知悉大股东是否有此计划。 

    11.公司的B股股份低迷，也拖累的公司A股的股价

表现。公司对此有什么计划吗？比如回购B股，B转H

股，或者在集团层面来一次重组，以彻底解决B股？ 

    答:感谢您的建议。 

    12.目前中美关系步入低谷，对公司这样的中美合资

的企业来说有没有影响。福特汽车对公司的支持有没有

受到影响？ 

    答:福特汽车公司始终支持公司的发展，将公司作为

其全球研发和出口基地之一。 

    13.请问：江铃汽车今年海外出口增长比较顺利，今

年一季度国内市场份额下降原因？ 

    答:2025年公司一季度实现销量7.6万辆，同比增长

2.3%。 



    14.【查询-003】高管您好，能否请您介绍一下本期

行业整体和行业内其他主要企业的业绩表现？谢谢。 

    答:公司2024年年报中有介绍行业销量情况：2024年

商用车产销分别完成380.5万辆和387.3万辆，同比分别下

降5.8%和3.9%，面临着一定的发展压力。在商用车主要

品种中，与上年同期相比，客车产销有所增长，但货车

产销同比下滑。在货车主要品种中，中型货车和轻型货

车产销上升，重型货车和微型货车产销下滑；在客车主

要品种中，中大型客车销量明显增长，轻客略微下滑。 

    15.请问总裁，有部分车型零部件从美国进口的比例

有多大？有国产替代的方案吗？ 

    答:公司持续在做国产化替代方案。 

    16.【查询-004】高管您好，请问您如何看待行业未

来的发展前景？谢谢。 

    答:公司2024年年报中有对行业未来发展前景的展

望：在宏观政策活力加速释放、“两新”政策持续发挥作

用、新能源免购置税政策延续以及海外市场空间持续扩

大等有利因素影响下，2025年我国汽车市场将继续呈现

稳中向好发展态势，总销量预计将达到3,290万辆，同比

增长4.7%，其中乘用车2,890万辆，同比增长4.9%，商用

车400万辆，同比增长3.3%；新能源汽车将继续保持快

速增长，全年销量预计达到1,600万辆，实现24.4%的同

比增长率；汽车出口方面考虑外部环境压力加大等因

素，增速预期放缓，预计2025年620万辆，同比增长

5.8%。 

    17.公司B股目前每股仅10元，如果公司可以把年度

分红的一半3亿元，拿来回购3000万股B股并注销，可以

提高每股收益3%以上。可以有效提高回报，希望公司

可以认真考虑。 



    答:感谢您的建议。 

关于本次活动是否涉及

应披露重大信息的说明 
本次活动不涉及未公开披露的重大信息。 

日期 2025年04月17日 
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